

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Mitglieder der Schulgemeinschaft,

hiermit übersenden wir Ihnen wichtige Informationen zum Mensabetrieb! Wir haben uns trotz der widrigen Umstände für die Öffnung des Mensabetriebes entschlossen. Dies kann nur mit Unterstützung der Eltern- und Erziehungsberechtigten geschehen. Zum einen ist es besonders wichtig das Bestellprocedere genau zu studieren. Insbesondere die Überweisungen sind bitte mit großer Sorgfalt zu bearbeiten, um evtl. Irrläufer zu vermeiden. Die Rückabwicklung bedeutet einen immensen Verwaltungsaufwand und ist bei knapp 560 Schülerinnen und Schülern kaum zu leisten. Gleichfalls bitten wir Sie, Ihren Kindern noch einmal die Wichtigkeit der „Hygienebestimmungen“ (MNB, 1,5 m Abstand, Richtungspfeile etc.) zu verdeutlichen. Nur wenn der „Probelauf“ gelingt, kann eine längerfristige Öffnung der Mensa gewährleistet werden. Hier sind alle beteiligten Personen gefragt den Ablauf zu unterstützen.

Bedingt durch die Coronapandemie haben wir zwei komplette Jahrgänge ohne Erfahrung mit dem Mensabetrieb. Wir haben daher die Entscheidung getroffen, wie folgt mit dem Mensabetrieb zu beginnen:

**Ab dem 14.09.2021 für die Jahrgänge 5 bis 6 und ab dem 21.09.2021 für die Jahrgänge 7 - 10. Das entzerrt die Gesamtproblematik und gibt Zeit zur Eingewöhnung.**

Für die Jahrgänge 5 – 7 findet die Verköstigung in der Mensa statt. Für die Jahrgänge 8 bis 10 wird die Mahlzeit im „Peter – Suhrkamp Foyer“ des Anbaus angeboten. Alle Informationen geben wir nur unter Vorbehalt. Wenn die Hygieneregeln auf Dauer nicht eingehalten werden, wird das entsprechende Konsequenzen haben. Gleichfalls werden Schülerinnen und Schüler bei wiederholtem Verstoß gegen die Hygieneregeln konsequent vom Mensabetrieb ausgeschlossen! Hier geht das Allgemeinwohl vor Individualität.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung! Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung